

Kejari Kab Kediri Gelar Vaksin Booster Tingkatkan Herd Immunity Pegawai dan IAD

Prijo Atmodjo - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Feb 18, 2022 - 13:53



Kasi Intelijen Kejari Kab Kediri Roni saat melakukan vaksin booster di halaman Kantor Kejari Kab Kediri.

KEDIRI - Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Kediri dilaksanakan kegiatan vaksinasi booster menyasar pegawai Kejari Kab Kediri, tenaga honorer dan

Ikatan Adhyaksa Dharmakrini dengan total seluruhnya sebanyak 66 peserta.

Kegiatan vaksin booster kali ini bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Kediri dibantu oleh tenaga kesehatan Puskesmas Ngasem Kabupaten Kediri berlangsung di Halaman Kantor Kejari Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Jumat (18/2/2022) pukul 08.00 WIB.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Dedy Priyo Handoyo melalui Kasi Intelijen Kejari Kabupaten Kediri Roni mengatakan, bahwa peserta vaksin pada hari ini berjumlah 66 peserta. Diantaranya, 39 orang pegawai kantor Kejari Kabupaten Kediri, 13 orang tenaga honorer Kejari Kabupaten Kediri.

"Disusul vaksin menysasar 4 orang anggota Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Wilayah Kabupaten Kediri dan 8 orang masyarakat sekitar serta vaksinasi dosis tahap 2 terhadap 2 orang anak. Kegiatan vaksin kali ini melibatkan sebanyak 10 petugas vaksin dari Puskesmas Ngasem, " imbuhnya.

Roni menuturkan bahwa pelaksanaan kegiatan vaksinasi booster atau vaksinasi tahap III yang bertujuan untuk mempercepat tercapainya Herd Immunity para pegawai dan tenaga honorer kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri.

"Juga sebagai upaya kita alam rangka ikut mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan pelaksanaan vaksin, " ujarnya.

Dijelaskan Roni ada beberapa tahapan yang harus dilakukan dalam kegiatan pelaksanaan vaksinasi. Diantaranya, harus melakukan pendaftaran, terhadap para peserta dilakukan pra screening dengan melakukan cek tensi dan suhu badan.

Selanjutnya setelah cek tensi, dilakukan pemeriksaan screening untuk mengetahui kondisi kesehatan para peserta yang akan divaksin. Baru dilakukan vaksinasi.

"Kemudian, setelah divaksin para peserta diwajibkan menunggu hasil observasi selama 30 menit yang nantinya akan diberikan kartu bukti vaksin kepada para peserta, " tutup Roni. (pri)